
 
 

 

 
 

 
    

 

 
 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

  

  

Je suis en situation de handicap. 
J'utilise une attestation simplifiée pour pouvoir me déplacer. 

ATTESTATION DE DÉPLACEMENT EXCEPTIONNELLE 

Je remplis cette attestation à chaque fois que je sors. 
C'est la loi pour le coronavirus. 
Les policiers peuvent me la demander. 
Si je n’ai pas d’imprimante, je la recopie sur une feuille. 

Je m’appelle : 

Je suis né le : 

Mon adresse : 

Je me déplace exceptionnellement aujourd’hui : 

Pour aller travailler. 

Pour acheter à manger. 

Pour aller chez le docteur. 
Pour aller à la pharmacie. 

Pour m’occuper d’une personne 
qui a besoin de moi. 

Pour sortir peu de temps pas loin de chez moi.
Pour sortir mon chien. 

Je mets la date d'aujourd'hui : 

Je mets l'heure de ma sortie : 

Je signe : 
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